

## **Amtliche Bekanntmachungen**

## **Breitbandversorgung Sulzberg**

In der öffentlichen Marktgemeinderatssitzung am 11.05.2015 hat der Marktgemeinderat beschlossen, das von Herrn Werb (Büro Corwese) vorgeschlagene Sulzberger Gemeindegebiet zur Breitbandversorgung nach dem Bayerischen Förderverfahren auszuschreiben.

Diese Ausschreibung ist abgeschlossen. Der Marktgemeinderat hat in nicht öffentlicher Sitzung am 19.10.2015 die Vergabe an die Telekom beschlossen. Für den im beiliegenden Plan dargestellten Gemeindebereich wird es **zusätzliche** erhebliche Verbesserungen im Bereich Breitband geben. Es wird nun ein Zuwendungsbescheid bei der Regierung von Schwaben beantragt. Wenn dieser vorliegt, wird der Vertrag mit der Telekom unterzeichnet, die dann wiederum 1 Jahr Zeit hat, die beauftragten Arbeiten durchzuführen.

Nach Abschluss dieser Maßnahme werden in Sulzberg ca. 98 % der Anwesen mit einer guten Breitbandbitrate versorgt werden können.

Insgesamt werden dann in Sulzberg Investitionen in Höhe von über 1 Mio. Euro zur Verbesserung des Breitbandes investiert, die vom Staat mit 80 % bezuschusst werden.



Thomas Hartmann

1. Bürgermeister